



Denunciantes: Obama y Kerry entorpecieron investigación del FBI a terroristas iraníes para proteger el acuerdo nuclear

• [10/3/2025](#)

Funcionarios de los departamentos de Justicia y de Estado del ex presidente Barack Obama dejaron de aplicar las sanciones de Estados Unidos a Irán e impidieron las detenciones de terroristas iraníes para proteger el acuerdo nuclear iraní, según correos electrónicos del fbi recientemente desclasificados y analizados por el *New York Post* el 4 de marzo.

Según las revelaciones de los denunciantes:

El Departamento de Estado y los funcionarios de la administración Obama-Biden entorpecieron de manera persistente y sistemática las investigaciones penales y de seguridad nacional, creando un programa de amnistía en la sombra que protegió a decenas de criminales iraníes más.

Estas revelaciones de 2015 y 2016 también señalan que el fbi abandonó docenas de investigaciones sobre terroristas iraníes.

Detenciones: en al menos un caso, el secretario de Estado John Kerry "dijo personalmente a los funcionarios del DOJ [siglas en inglés para Departamento de Justicia] que debían abstenerse de realizar arrestos", según una declaración.

Uno de los correos electrónicos recientemente desclasificados decía que el abogado del fbi Dave Recker dijo a los agentes:

Todos los casos de proliferación de Irán están siendo discutidos y decididos por un pequeño grupo de funcionarios del Departamento de Justicia y del Departamento de Estado debido a las implicaciones que podrían tener en las negociaciones nucleares pendientes con Irán.

Muchos miembros del fbi frustrados llevaron sus preocupaciones a la Fiscal General de EE UU Loretta Lynch, pero hizo poco para detener la interferencia del Departamento de Estado.

Sanciones: se suponía que muchas de las detenciones eran de iraníes acusados de sanciones o violaciones de las exportaciones, pero los documentos explicaban:

Los funcionarios de la administración Obama-Biden en el Departamento de Estado y el DOJ se negaron a permitir que criminales ya acusados e investigados durante años fueran detenidos en virtud de órdenes de arresto emitidas legalmente.

El correo electrónico de otro agente del fbi de julio de 2015 decía que el "Estado DOJ han estado bloqueando todas nuestras [detenciones] desde abril", y otro correo electrónico explicaba:

Sin embargo, tal y como están las cosas ahora mismo, todos tenemos que sentarnos y esperar a que se resuelvan todas las negociaciones entre EE UU e Irán.

Acuerdo nuclear: Las negociaciones a las que se hace referencia fueron entre la administración Obama e Irán para el Plan de Acción Integral Conjunto. Este acuerdo nuclear, firmado el 16 de enero de 2016, levantó las sanciones económicas a Irán, le dio 1.700 millones de dólares y liberó a 14 terroristas iraníes a cambio de la promesa de Irán de dejar de perseguir una bomba nuclear, una promesa que no cumplió.

Según los denunciantes:

Kerry y el Departamento de Estado vendieron la seguridad de los estadounidenses y de nuestros aliados cuando proporcionaron 1.700 millones de dólares en efectivo a Irán que, como era de esperar, Irán utilizó para continuar el desarrollo de sus programas de armamento y para equipar y financiar mejor a sus subsidiarios. La muerte y la destrucción vistas el 7 de octubre de 2023 son sólo uno de los trágicos resultados de haber proporcionado este dinero en efectivo a Irán y de que el Departamento de Estado, los directivos del DOJ y el director del fbi [James] Comey obstruyeran sistemáticamente las investigaciones y los enjuiciamientos contra Irán durante años.

Silenciados y expuestos: el redactor jefe de la *Trompeta*, Gerald Flurry, explica en su libro [Estados Unidos bajo ataque](#) que Obama orquestó un esfuerzo radical para destruir a EE UU.

En un artículo de septiembre de 2024, el Sr. Flurry explicó que las profecías de 2 Reyes 14 y Amós 7 muestran que Dios intervino personalmente para detener este esfuerzo y ahora está silenciando a Obama. "El poder de Barack Obama está disminuyendo ante nuestros ojos", escribió el Sr. Flurry.

En su artículo de diciembre de 2024 "Barack Obama's Fake World Comes Crashing Down" [El falso mundo de Barack Obama se viene abajo], el redactor ejecutivo de la *Trompeta*, Stephen Flurry, explicaba:

Dios ha desenmascarado al titiritero detrás de la administración Biden y ahora está restaurando la libertad en EE UU. Quiere que la gente vea el alcance de la enfermedad que ha acosado a la política estadounidense. Puede esperar muchas más revelaciones estremecedoras en un futuro próximo, porque los estadounidenses tienen que ver la verdad: la profundidad de la corrupción en nuestro gobierno y, sí, en nuestra sociedad y en nosotros mismos es extremadamente profunda.

Las tortuosas acciones de Obama y su administración han sido detenidas y están siendo expuestas.

Más información: lea [Estados Unidos bajo ataque](#).